



Oster Überraschung (Foto: F. Pfister)

Frohe Ostern an alle!

31. März 2023 |

Diese Woche besuchte der Osterhase die Abteilung für Umwelttoxikologie.

Er wollte einen Einblick in unsere Arbeit bekommen und war sehr gespannt auf all die Projekte, die wir hier in gemeinsamer Mission verfolgen, um alle Häschen - in unserem Fall eher die Fischlein - vor dem bedrohlichen Schicksal zu bewahren, in einem Toxizitätstest verwendet zu werden.

Natürlich vergaß er nicht, eine süße Überraschung für alle mitzubringen, und er freute sich sehr, sie mit einem so wunderbaren Team zu teilen.

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/frohe-ostern>